

ABSTRAK

Ikan Nila Gift (*Oreochromis niloticus*) merupakan salah satu komoditas perikanan unggulan Indonesia, yang memiliki potensi untuk dikembangkan dalam mendukung ketahanan pangan nasional maupun ketahanan ekonomi serta peningkatan kesejahteraan masyarakat. Ikan nila memiliki banyak kandungan gizi di dalamnya namun penduduk Indonesia belum terlalu mengenal kandungan gizi yang di dapatnya. Prospek agribisnis ikan nila sangat potensial di Indonesia, hal ini karena konsumsi protein penduduk Indonesia masih rendah. Dengan zaman yang makin berkembang, masyarakat lebih sering ke pasar modern karena lebih nyaman, variatif dan praktis. Namun ikan nila masih jarang ditemui di pasar modern dan masih banyak masyarakat yang belum mengetahui informasi gizi yang dimilikinya.

Ikan Nila Gift banyak di budidayakan di Kecamatan Lenek Kabupaten Lombok Timur. Kecamatan Lenek merupakan salah satu daerah penghasil Ikan Nila Gift. Hal tersebut di dukung oleh faktor mata air yang banyak sehingga cocok untuk dilakukan budidaya Ikan Nila Gift. Oleh karena itu peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul “Analisis Pendapatan Budidaya Ikan Nila Gift (*Oreochromis niloticus*) Di Kecamatan Lenek Kabupaten Lombok Timur”

Penelitian ini bertujuan: 1) untuk mengetahui pendapatan usaha Budidaya Ikan Nila Gift di Kecamatan Lenek Kabupaten Lombok Timur, 2) untuk mengetahui kendala yang dihadapi pengusaha Budidaya Ikan Nila Gift di Kecamatan Lenek Kabupaten Lombok Timur.

Pembudidaya yang digunakan sebagai responden adalah pembudidaya yang membudidayakan Ikan Nila Gift. Responden diambil dengan cara *Quota Sampling* dengan menetapkan 30 orang pembudidaya sebagai responden, untuk menentukan petani dari masing-masing Desa di tentukan secara *Proporsional Random Sampling* yakni Lenek 10 Orang, Lenek Lauk 7 orang dan Kalibambang 13 orang.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat disimpulkan bahwa: 1) pendapatan yang diterima pembudidaya sebesar Rp. 11.974.487 per luas lahan garapan dan Rp. 309.685.032 per hektar, 2) kendala-kendala yang dihadapi petani pada usaha Budidaya Ikan Nila Gift yaitu kekurangan modal usaha lalu diikuti dengan tingginya harga sarana produksi.

Kata Kunci: Budidaya, Ikan nila, Pendapatan, Usaha.